
 

 

 

 令和５年７月１３日（木）民生委員との懇談会が行われました。各地区の民生児童委員・

主任児童委員が来校し，子供たちの様子について学校と情報交換を行いました。民生児童委

員の方から「最近は外で遊んでいる子供の姿を見かけることは少なくなった。」「地区ごとの

行事に参加している児童はよく分かる。」といった話をいただきました。 

全体会の後には，担任と地域での子供たちの様子を細かく情報共有を行いました。話し合

ったことを２学期からの指導に生かしていきたいと思います。 

 

   

 

 

 


